
La  sanción al club italiano
dejarla elección de la segun-          . .

da plaza de que seguramen- se decidira el 6 de octubre
te  dispondrá el fútbol éspa

FA.  •  ENVIADO ESPECIAL • GINEBRAU a Comisión de Control y Disciplina de la UEFA se reu
nirá el 6 de octubre para decidir la sanción al Milan
por el botellazo que impactó en el meta del Casino

Salzburg Otto Konrad en San Siro. Los austríacos ha solicita
do la repetición del encuentro, mientras el Milan, mediante
su presidente delegado, Adriano Galliani, pide que se exami
ne “la acción teatral” de Kqnrad.

El informe arbitral y el del delegado de la UEFA, Wilhem
Hennes, ya en poder de la Comisión de Control y Disciplina
de la UEFA, juega en contra del Milan, puesto que el colegia
do,  el sueco Leif Sundell, asegura que vio con sus propios
ojos cómo la botella impactaba en Konrad.

La  rotunda afirmación dei árbitro, testigo presen
cialy en directo —ño mediante el vídeo— de la agresión, sig
nifica el cierre automático de San Siro. Lo que la UEFA debe

dejaría de ser asimilado para nosotros. Én cambio, según la
UEFA no pédrería nunca esa condición”.

Un juagdor extranjero se convierte en asimilado de
una federación determinada, siempre y cuando no haya ac
tuado jamás con otra selección en ninguna categoría, sijue
ga 5 años con ficha de esa federación, con un mínimo de tres
años como amateur. Villar aseguró que “vamos a trabajar
para solucionar esos desajustes con la UEFA para evitar con
flictos si Jordi se convierte en internacional por Holanda. Me
ha molestado un poco que el Barcelona, mediante el directi
vo Amador Bernabéu, haya consultado a la UEFA. Podría ha
ber hablado con la RFEF, aunque no pasa nada’.

Sobre el enfado de la directiva del Real Betis por la elec
ción del Sánchez Pizjuán como escenario del próximo parti
do oficial de la selección (España-Dinamarca, 14 de noviem

bre), Villar afirmó que “el Be
tis  no tiene razón. Desde el
histórico  España-Malta
(21 -Xll-83), se han jugado 12
partidos en el Villamarín y 10
en el Pizjuán. Si esta vez he
mos escogido el campo del
Sevilla es porque el Betis no
nos presentó un presupues
to  ajustado y porque es más
económico adaptar las gra
das del Pizjuán a la normati
va de la UEFA que las del Vi
llamarín. No es de recibo que
la  directiva bética nos diga
que pagarán ellos la diferen
cia’.

Villar  explicó que “el
estadio de la Cartuja que se
está construyendo en Sevilla
y  que en principio debían

compartir ambos clubs podría ser sede permanente de la se
lección, pero deben ponerse todos de acuerdo”.

Finalmente, afirmó que “no hay razón para que quien lo
desee no imite la iniciativa del Barcelona y elimine las vallas,
siempre y cuando los estadios asuman las mismas medidas
•de seguridad que el club azulgrana para adaptarse a las nor
mativas de la UEFA. En cualquier caso, es un tema que depen
de del Ministerio del Interior”. Y, sobre los incidentes entre el
público del Sporting de Portugal-Real Madrid, explicó que
“hemos hecho lo que debíamos. Es decir, hablarlo directa
mente con la UEFA’

decidir  es  si  los  hechos determinaron el  marcador.
Según el Milan, si el impacto hubiese sido tan fuerte

como dicen los austríacos el meta no habría seguido. El Casi
no Salzburg, por su parte, afirma que Konrad no pudo perci
bir  la gravedad porque estaba ‘groggy’. Si decide que la ac
ción influyó en el resultado, la UEFA hará repetir el choque.

La decisión se tomará el 6 de octubre. La UEFA podría
convocar al árbitro —algo improbable dada la claridad de su

El finalista de Copa
podría ir a la UEFA
Villar  propone  que juegue  la nueva  Intertoto  Cup, que  da
cuatro  plazas para  la previa  del  tercer  tórneo  continental
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1 subcampeón de la Copa del Rey podría ir a la UEFA.
Angel María Villar, queasistió en Ginebra al sorteo
de la segunda ronda de la Recopa y la Copa de la

UEFA, propondrá a los clubs de Primera españoles que el fi
nalista de Copa tenga acceso a la nueva UEFA Intertoto Cup,
cuyos cuatro semifinalistas entrarán en la fase previa de la
Copa de la UEFA. El presidente de la RFEF analizó, tras cono
cer los emparejamientos que deparó el bombo, la situación
de Jordi Cryff, primer jugador asimilado del fútbol español.
Villar reconoció la existencia de “algunos desajustes” entre
las normativas de la RFEF y la UEFA.

La Intertoto es una competición que, hasta ahora, venía
disputándose en los países centroeuropeos y escandinavos
durante los meses de verano, para que el negocio de las qui
nielas no se interrumpiese en ésa época del año. La UEFA ha
decidido darle carácter continental y, a partir de esta tempo
rada, la disputarán equipos de todas sus federaciones.

Los cuatro semifinalistas de la UEFA Intertoto Cupju
garán dos eliminatorias de la fase previa de la Copa de la
_________________________ UEFA entre ellos, lo que sig

nifica que los dos vencedo
res  de esos choques de la
fase  previa entrarán en el

Jordi Cruyff        cuadro de  1/32  de  final
-    —prímera ronda— de  laSi juega con         UEFA. Está por decidir cuán-

Holanda, deja de     tos equipos de cada federa
ción  accederán a. la nueva

ser asimilado         competición, aqunue es casi
para la RFEF, pero  seguro que España aportará

i   u  r        dos participantes.no para ia u  ri-.        -Ángel María Villar tiene

Estudiaremos         previsto celebrar “una
-             nión con los presidentes de

este uesajuste        Primera en la que se les pro
pondrá que el subcampeón

V                      de Copa, siempre y cuandoa  as                no haya obtenido su pasa-

“Se puede imitar     porte europeo, acceda a la
Intertoto. Creo qué es mejoral Barça, pero

con sus medidas
de seguridad”        ñol a criterio de los clubs,

porque les afecta a.ellos’,
afirmó Villar. La irlscripción

en la Intertoto debe estar lista a principios de junio, cuando
la Liga española aún no habrá términado, yeso dificulta deci
dir la clasificación para la Intertoto.

Villar tiene muy presente el caso del Celta, “que rea
lizó el año pasado una gran temporada y perdió la Copa por
el canto de un duro, quedando fuera de Europa. La Intertoto
habría sido un premio para los vigueses, le daría ingresos y la
posibilidad de entrar en la UEFA”, explicó Villar. Las fechas,
puesto que se jugará durante el período vacacional de losju
gadores, constituyen un gran problema y la Intertoto podría
incluso disputarse bajo la fórmula de los torneos veraniegos.

El presidente de la RFEF analizó también la situaci6n fede
rativa de Jordi Cruyff. Villar reconoció que “existe algún va
cío legal que prometo solucionar. Hay un desjuste entre la
UEFAyIa RFEF. Si Jordi jugase con Holanda automáticamente

El Milan dice que
Konrad simuló

i  con Pfeifenber
ra  caro a los italiano

informe— o al jugador.


